

# *Le peuple cubain rend hommage aux martyrs du cargo « La Coubre »*

---



La Havane, 5 mars (RHC).- Le peuple cubain a rendu hommage aux martyrs anonymes qui ont perdu la vie dans la double explosion du cargo français « La Coubre » à l'occasion du 55e anniversaire de ce terrible attentat.

Au cours d'un meeting qui s'est tenu hier à La Havane, les travailleurs du port de La Havane et des proches des victimes ont rappelé la solidarité du peuple et des dirigeants révolutionnaires qui sont allés porter secours aux blessés après la première explosion. Le leader historique de la Révolution Cubaine, Fidel Castro et le président Raúl Castro ont envoyé des gerbes de fleurs en hommage aux 101 victimes mortelles du sabotage.

Au cours de la cérémonie, politique et culturelle, des représentants de l'Union des Jeunes Communistes de Cuba et du Parti Communiste de Cuba, de membres des organisations étudiantes ainsi que des protagonistes de ces faits ont réaffirmé la phrase historique de « Patria o muerte! » (La patrie ou la mort) prononcée pour la première fois par Fidel Castro au cours des obsèques des victimes de ce terrible attentat.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/48520-le-peuple-cubain-rend-hommage-aux-martyrs-du-cargo-la-coubre>



**Radio Habana Cuba**